政治 NO!! を

委員会の所属

委員会】

◆尾村利成県議

◆大国陽介県議

域・離島振興特別委員会】

【総務委員会】【中山間地

予党は

5.28 第1288号

発行所 松江市袖師町3-6 日本共産党島根県委員会

 ${\rm TEL}\,0852\!-\!24\!-\!2444$ FAX 0852-24-6369

2017年

## 「共謀罪」廃案へたたかい抜こう 9

## まね総がかり松江集

なく、 と訴えました。 者の立場から「戦争では 会の松浦武生会長が宗教ークでは、島根人類愛善 せられました。(写真) 県連からメッセージが寄 副代表が挨拶し、民進党 憲法改悪には反対です」 いしかない。『共謀罪』、 (80) は 衆院島根1区予定 日本共産党の岩田たけ 松江市の小玉敏子さん 社民党の山本誉県 外交などの話し合 「友達と話を 候 連

するのも疑われるような 政 務活動費

元町 で宣伝しました。 上三三 衆院島根1区予定候補 2 2 日、 町議らと町内11カ所上三三郎町議、横地修22日、隠岐の島町で 本共産党の岩田たけ

村は

岩田氏、村 上町 議・横 岩 田 地 候補は、 元 町 議と宣

対反対」とコールを上げ150人が「共謀罪は絶で集会を開きました。約委員会は19日、松江市

隠岐の島町

総選挙勝

ヤ

ン行

さん (31) 日

=准県委員=が就任しました。

牧場への就職を機にIター

2008年、大田市水上町の 文学部社会経済学科卒業後、

佳代子市議の跡を継いで挑

民青県副委員長。

の匂いがあり、山間部には新行けば、海原を渡ってくる潮

には新緑、海辺に

匂いがある季節である。

ったもので、空気にさわやか

もので、空気にさわやかな「風薫る五月」とはよく言

ずは深呼吸して空気の匂いを

ン。来春の大田市議選で福田

伝

しまね総がかり行動

実行 める

と語りました。

『共謀罪』は恐ろし

<u>,</u>

90人が参加しました。 出雲市の集会には、

約

県委員会

(会勤務)

員

に

亀

谷優子さ

つて小

雨入りが

戦争法の

廃止を求

ました。

各団体からのリレ

が憲法9条に新しく3 安倍政

可能にし、9条を空文化 での武力行使を無制限に込むことについて「海外 させるものだ」と批判。 を設け、「自衛隊」を書き 「憲法を破壊する安倍政 !を一刻も早く打倒し、 項 権

# ブロックいっせい

# 憲法9条守る党 0

けました。 換しましょう」と呼 憲法が生きる政 躍進

岩田、むこせ氏ら先頭に一

斉宣

の透明性確保 宣伝の19日、岩田中国ブロックいっ 長に要請 文報告書や領透明性確保 を 使 たけ しました。岩田氏は「共肇の市議団とともに宣伝 橘祥朗、吉儀敬子、田中 委員長、尾村利成県議、 は松江市で、窓口の大学の

議団

A のため、収支報告書 のため、収支報告書 のため、収支報告書 0円) けでなく、 ページ上で公開する▽イ わかる会計帳簿もホーム 席時に議員に支払われる 議員報酬とは別に議会出 特別委員会も中継する> などの実費支給に改 ,ターネットで本会議だ 費用弁償」(1日740 ことを求めまし を廃止又は交通費 常任委員会や 途が

会

ました。

(写真

へ改革するよう申し入

政務活動

や民主的で開かれた議務活動費の透明性の確

德康県議会議長に対し、

産党県議団は8日、絲原

相

次いだ

に問題で、 用や不正

-適切使

日

会で政務活

創生・行財政改革調査特別 【文教厚生委員会】【地方

6月3日(土)

党副委員長(参院議員)

■午前10時~ 大田市 会場:あすてらす・ホール

■午後2時~ 浜田市

会場:いわみーる・研修室

の法案を許してはいけなの心を処罰する憲法違反謀罪」法案について「人 法 9 2



分治へと \(\frac{1}{1}\) 転 か 候補は江地 を 守 (写真) ŋ 抜くと 慎一 訴

る人も見られました。 ました。車内から手を 津市内で宣伝し 同2区予定 えま

のいい匂いがある▼「よその、

大きな町にやってきたひとが、

そして市街地にも、

その街独

にざわめく若葉の匂いがある。

# 本共産党県委員会に4月1日より亀谷優子 真) 亀谷さんは、高知大学人 ん 鼓動

出掛けるが、 「ブラリ探訪」の取材であちこ 今頃は「新しい松江」誌 空気がうまい」と書いた。 のこの季節が一番好きだ。 現地に着くとま

の空気があまい、ということですぐに気がつくことは、この町 松江市を訪れて、「暮らしの手 ある」。花森安治は、 半世紀前に

森の「空気があまい」とは、まのは、そのためである」と▼花 い。空気があまく、町が明るいイングも、かぞえるほどしかなほとんどないし、大きなビルデ は、 あれから50数年、 まい」ことを指していたようだ。 さに「空気がきれい」「空気がう い。空気があまく、 た。そして「この町には工場が、 帖」の「松江紀行」にこう記し マンションは乱立している。 一緑、歴史の街並みを残して 工場は目立たないが、 今の松 高 江

「共謀罪」 ある。 は城山や寺院が多く緑豊かでもかかわらず、松江の市街地 りも、「空気がうまい」と感じる 川が縦横に走る。この稀有な水る。宍道湖に面し、大橋川や掘は城山や寺院が多く緑豊かであもかかわらず、松江の市街地に る。 汚染しかねない原発再稼働 ためには平和な安らぎが必要で きたいものである▼そして何よ ている。また、空気そのも てのほ 。朝鮮半島がきな臭くなり、 かである が市 :強行されようとし:民の安らぎを奪う はも

話題

を得ない。

市

街地では雪

寄せによる苦情もあり

対

漏り修理が始まります。

の復活を求める意見書」 す。「米の所得補償交付金

した。今年度中にも、

除雪は困難だと言わざる

60万円の予算が付きま

議会で、屋根修理に10

部長—団地・集落内

だったのか。

内も含めた市街地の道路 雪があった。団地や集落 でも40センチ近くの積 にわたる大雪は、平野部

や枝道の除雪は今回どう

ありません。平坦地でのは安来消防署に1機しかしていますが、旧市内に 改善を重ねていきたい。 13機あり、貸し出しも 雪体制については今後も 応に苦慮しているが、除 小型除雪機は

安来

向田議員―今回の2度 向田議員が質問除雪体制の改善を

さとしの議会報告」より) くりが必要です。(「向田 ンティアを含め、 除雪機の補充や有償ボラ 体制づ

ジがびしょ濡れになる鳥 井小学校の体育館。3月 大雨が降ると、ステー 大西議員が要求鳥井小・体育館修繕へ

さんの声が大きな力とな 者や教職員、住民のみな との態度でしたが、保護 施時期を検討していく」 寿命化計画策定の中で実 「2020年度までの長 これまで教育委員会は 行政を動 ました。 関係する大臣に送付され 復活を求めています。 決され、 差額分を交付する制 2件とも、 生産費と販売価格

衆参両院議長と

本会議で可

より

(「民報よしか」

江東区へ4日間程度、

約

島根原発1号機廃炉計画

### 詰ま 核燃料がたは行 き ている )

尾村・大国県議が追及 中電説明会



答えました。 対応をしていきたい」と 島根原子力本部の長谷川 るべきだ」と質問。(写真) の住民へ説明の場を設け 事業者として自らの責任 で30キロ圏内のすべて 千晃副本部長は「最善の

県医労連

ナースウェー

0キロ ついて、

圏の自治体職員を 島根県議や原発3

原発1号機の廃炉計

の大国陽介県議は「電力

できないエネルギー利用

批判しました。

の方法は許されない」

لح

療・福祉発展へ団

いて「自分で後始末の

質疑応答で日本共産

-国電力は17日、

島根 画に

対象にした説明会を松江

市で開きました。

りを指摘。来年度に完成 と説明する同社の計 県六ケ所村)に運ぶなど 予定の再処理工場(青森 ーマル計画)の行き詰ま 核燃料サイクル(プルサ 済み核燃料を再処理して プルトニウムを取り出 尾村利成県議は、 再び燃料として使う 使用 歯に

修など地域の要求実現に引き続き、床や大規模改 (「こんに

より) ちは!大西おさむです」 取り組みます。

盲

適用を求める意見書」 ける水道事業への過疎 2件の意見書 (案)を発藤枡議員は3月議会で 償交付金の復活を求める 議しました。「米の所得 意見書2件可 歴升議員が発議見書2件可決へ で 債 お

都議選勝利

23 6月 7月 

度

# 島根から熱い支援を

日本共産党への支持を広げてください。 戦です。都議選を「わがこと」として、結びつきをいかし 東京都議選は、国政の動向にも大きく左右する一大政治

5月18日から、党支

片寄前市議

支援オルグに

援オルグで片寄直行・前 党中部地区常任委員が入 東区(定数4) 松江市議があぜ上三和子 氏に代わり、吉井安見・ 入っています。 (61) =現職2期=江 6月6日 からは、片寄 の支援に

連絡ください





けつける方も大歓迎 ますので、 受付・登録が必要となり ています。 募金でまかなうことにし 10人のボランティアを 党中央委員会に事前 なお、独自で支援に 交通費や宿泊代などは 地区委員会までご お気軽に県委

いっそうのご支援、ご協力をお願いいたします

### ①東京の友人や家族など結びつきのある人に支持を呼びかけ てください。

②都議選勝利をめざす募金へのご協力をお願いします。 (募金は、島根からの宣伝ボランティア隊の派遣費用などにも充てます)

☆募金は最寄りの地区委員会または県委員会までお願いします。

替勤務反対」「看護師 日、医療・介護現場の 掲げた医療従事者ら7 員」などのプラカード 江市で開きました。「2交 ースウェーブ」集会を松 求める「2017春の 幅増員や夜勤改善などを 人が参加しました。 島根県医労連は1

増

森山篤士委員長はあい

さつで「安心、安全な医

せる」とのアピールを採 う」と呼びかけました。 現場の実態を報告し、「団 のために、より良い看 今の状況では、 休暇が取れない、は「人手不足、低 結して労働環境を変えよ 護・介護はできない」と する人が後を絶たない。 い」と訴えました。 つらいなどの理由で離職 地域医療、 「人手不足、低賃金、 看護師の大林由美さん 集会は「力を合わせて 福祉を発展さ 患者さん 夜勤が

ナ

療を提供するために働き いかなければならな い職場環境をつくっ

看護師は 恵子県議、

らはじめていきたい」と語 りました。 った。自分もできることか 「とても勉強にな

善のために力を合わ の大幅増員、勤務環境の改 しょう」と訴えました。 集会に参加した新 尾村県議は「医療労働者 、県健康 人の せま 長 写 が

議、民主県民クラブの白石村利成、大国陽介の両県日本共産党県議団の尾 あいさつしました。 択しました。 の五百川純寿県議、 福祉部の吉川敏彦部 自民党議員連盟